

Kranturm neben dem Kirchturm

Amtsgerichtstraße für den Verkehr gesperrt

Regen. Hoch hinaus geht's jetzt beim aktuellen Großprojekt der Penzkofer Bau GmbH im Herzen der Stadt: Wie berichtet entstehen in der Jakob-Ertl-Gasse 21 Wohnungen und knapp 1600 Quadratmeter Wohnraum. Am gestrigen Dienstag wurde in der Amtsgerichtstraße der Obendreherkran für den Neubau aufgestellt. Er zog mit seinen 33 Metern Hakenhöhe und dem 45 Meter langen Ausleger gleich die Blicke der Regener auf sich. Die Amtsgerichtstraße ist in den kommenden Monaten für den Verkehr gesperrt.

Ein großer Obendreherkran wird mitten in der Stadt nicht jeden Tag aufgebaut. Schon beim

Aufbau des Potain MD 178 gab es deshalb viele Zuschauer. Mithilfe eines Autokrans wurden die Mastteile gesetzt und der Ausleger Stück für Stück montiert.

Nach gut sieben Stunden stand der Obendreher samt der Kabine für den Kranführer fertig an seinem Platz – mit einem 60 Tonnen schweren Betonfundament. „Es lief alles reibungslos, auch das Wetter spielte mit“, freut sich Penzkofer-Capo Manfred Loy. Bis zu acht Tonnen hebt der Kran, der zunächst bei den Arbeiten für die Tiefgarage und anschließend für das Versetzen der massiven Ziegelwände benötigt wird. – ebs



Regens Türme: Fast unmittelbar neben dem Kirchturm wurde der Obendreherkran in der Amtsgerichtstraße für den Bau der neuen Wohnanlage an der Jakob-Ertl-Gasse aufgebaut. – Foto: Ebner